

Boric condenó balacera en colegio de San Pedro de la Paz

En su última Cuenta Pública el presidente calificó de “inaceptable” lo sucedido el jueves.

Redacción

En su última Cuenta Pública, el Presidente, Gabriel Boric, se refirió a la balacera ocurrida en el colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, donde tres alumnos resultaron heridos a bala.

“No podemos permitir que se naturalice que eso suceda. Ahí falló la sociedad entera. Debemos trabajar con más fuerza porque aún queda mucho por hacer”, señaló el mandatario, calificando el hecho como “ina-



Tres estudiantes del colegio Nuevos Horizontes fueron heridos.

ceptable”.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, informó que se dispuso de un retén móvil de Carabineros a las

afueras del recinto educacional y que se realizarán rondas preventivas en el sector.

En el colegio se adoptarán medidas respecto al trabajo

socio emocional y de primer auxilio psicológico.

Las clases se retomarán el martes, día en que se iniciará un “reencuentro paulatino” con los estudiantes, con el objetivo de evitar una posible desescolarización, señaló el secretario de Estado.

Por su parte, el alcalde Juan Pablo Spoerer informó que se ejecutará el programa de Junaeb, “Habilidades para la Vida 2”, donde se realizarán intervenciones con los estudiantes y las comunidades educativas, además de un plan piloto de habilidades emocionales.